

# Bhabinkamtibmas Desa Gunung Bentang Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Sosialisasikan Door to Door System

Sukabumi - [SUKABUMI.INDONESIASATU.ID](http://SUKABUMI.INDONESIASATU.ID)

Feb 7, 2024 - 10:00



*Bhabinkamtibmas Desa Gunung Bentang Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Sosialisasikan Door to Door System*

Kapolsek Sagaranten, AKP Deni Miharja, SH, MH, melaporkan kegiatan Bhabinkamtibmas Desa Gunung Bentang, Bripka Indra Permana, yang dilaksanakan pada hari Rabu, tanggal 7 Februari 2024, mulai pukul 09.00 WIB

hingga selesai. Kegiatan ini bertempat di Kampung Sindangsari RT.07/01, Desa Gunung Bentang, Kecamatan Sagaranten, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kegiatan Door to Door System (DDS) tersebut, Bripta Indra Permana melakukan kunjungan langsung ke rumah-rumah warga masyarakat Desa Gunung Bentang. Selama kunjungan, warga masyarakat memberikan sambutan yang baik terhadap kehadiran Bhabinkamtibmas.

Dalam penyampaian himbauan, beberapa poin penting disampaikan kepada warga masyarakat, antara lain:

1. Himbauan untuk menjaga keamanan lingkungan dengan proaktif.
2. Koordinasi segera dengan Bhabinkamtibmas apabila terdapat kendala atau informasi seputar kamtibmas.
3. Himbauan kepada remaja, anak, dan wanita untuk menghindari perilaku negatif seperti bullying, kenakalan remaja, seks bebas, narkoba, tawuran, miras, serta penggunaan knalpot bising/brong.
4. Pentingnya melaporkan kepada Bhabinkamtibmas apabila mengetahui adanya tindak pidana perdagangan orang (TPPO) di wilayah Desa Gunung Bentang.
5. Ketersediaan Bhabinkamtibmas sebagai konsultan solutif bagi warga masyarakat dan pemerintah Desa Gunung Bentang untuk menciptakan situasi aman dan kondusif.

Kegiatan tersebut berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif, menunjukkan komitmen Bhabinkamtibmas dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Desa Gunung Bentang.

Dengan demikian, giat sosialisasi Door to Door System yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Desa Gunung Bentang menjadi upaya nyata dalam mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat serta meningkatkan kesadaran akan pentingnya keamanan dan ketertiban di lingkungan masyarakat.